

# Las Diez noticias más sobresalientes del año

Chicago, Dic. 31 (UPI). Los desastres naturales —el terremoto en México que causó unas 20,000 víctimas en Septiembre y el volcán colombiano que mató a más de 25,000— fueron seleccionados como las noticias más importantes del año por los editores de la Enciclopedia Británica.

Los editores, con oficinas en Londres, Roma, Tokio, Río de Janeiro y Chicago, pusieron las acciones de terrorismo internacional en segundo lugar, específicamente el asalto del avión TWA en Junio y del barco crucero Achille Lauro en Octubre.

El evento de tercera importancia fue la cumbre de Ginebra en Noviembre en que el presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev se conocieron por primera vez, y empezaron los planes para mejorar las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

La situación en Sudáfrica, donde aumentó la oposición a la política de segregación racial, conocida como Apartheid, resultando en un estado de emergencia y el aumento del número de víctimas de la violencia, ocupó el número cuatro en la lista.

—Pasa a la página 7—

## Medidas contra la mendicidad anuncia Egipto

El Cairo, Dic. 31 (DPA). La ministro egipcia de Asuntos Sociales, Amal Osman, anunció hoy una dura ley para combatir la mendicidad en El Cairo, que, con su periferia, tiene una población total de 14 millones de habitantes.

La nueva ley sustituirá la actualmente en vigor, que data de 1922. La ministro afirmó que, en su opinión, los pobres no necesitan de la caridad del prójimo, ya que sus necesidades están cubiertas con el impuesto para los pobres (el zakat).

El gobierno egipcio obligó últimamente a los mendigos a abandonar el centro de El Cairo y todas las zonas turísticas o visitadas por extranjeros. Los mendigos son condenados a dos meses de cárcel o penas más severas si reinciden.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SOBRE SAKHAROV.** Massachusetts, E.E.UU., Dic. 31 (Reuters). Tatiana Yankelevich informa sobre comentarios hechos por el disidente ruso Andrei Sakharov, en una conversación telefónica con su esposa desde Moscú.

## Rey Juan Carlos devela su propia estatuta, Madrid

Madrid, (AP). El Rey Juan Carlos descubrió hoy una estatua de sí mismo en el acto de firmar la Constitución Democrática de España, al cumplirse hoy el séptimo aniversario de la histórica ceremonia.

La estatua representa al rey de pie, en el acto de la firma de la Constitución redactada en 1978 por miembros de todos los partidos políticos representados.

—Pasa a la página 28—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ANTES DE LA CARRERA.** Dakar, Francia, Dic. 31 (Reuters). Marilena Simonescu-Borg (Izquierda), ex esposa del astro del tenis Bjorn Borg, bromea con su

compañera Francois Elb, antes de largarse la carrera automovilística en la Ruta Paris-Dakar. Al final, y en su categoría, lograron entrar en los primeros lugares.

## Un año de prosperidad económica para los EU

Washington, Dic. 31 (AP). Para la mayoría de los norteamericanos, 1985 fue un año de prosperidad económica, de baja inflación y de aumentos moderados en sus ingresos. Pero dos cifras negativas arrojaban sombras sobre un panorama en general alentador, según los economistas: los déficit correspondientes al presupuesto fe-

deral y al comercio exterior.

Durante el año que termina, ambas cifras dominaron el debate en torno a la política financiera y tributaria del país.

Un déficit anual presupuestario que ascendió a más de 200,000 millones de dólares provocó un enfren-

—Pasa a la página 26—

## Venezuela con ventajas para cancelar su deuda

Caracas, Dic. 31 (AP). Tres años de negociaciones colocaron a Venezuela en condiciones ventajosas para satisfacer el pago de su deuda externa pública en los plazos fijados, según un funcionario de la comisión que renegó a venezolanos con el exterior.

Manuel Simón Engaña, asesor de la comisión negociadora de la deuda pública

externa, dijo que en 1983 la deuda pública era de 28,000 millones de dólares, 70 por ciento de la cual eran compromisos de corto y mediano plazo, y que para pagarla era necesario destinar la totalidad de los ingresos petroleros, lo que era imposible, según una entrevista que publica hoy

—Pasa a la página 26—

## Alan García entre diez personalidades de 1985

Washington, Dic. 31 (UPI). El presidente peruano Alan García es uno de los diez hombres que dominaron los titulares de la prensa mundial en 1985 y lograron dejar una huella en la historia, dijo hoy la revista "Newsweek".

"El (García) es el destacado joven político que en los primeros seis meses de su gobierno surgió como un héroe al burlar las reglas de los estadistas políticos y económicos", dijo "News-

week". "Aclamado por sus compatriotas, y muchos otros, García hizo mousquetadas al Fondo Monetario Internacional y se convirtió en el líder de la rebelión de los deudores latinoamericanos".

"Su radical decisión de limitar el pago de la deuda externa del Perú a sólo un 10 por ciento de sus ganancias de exportación le dio

—Pasa a la página 26—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PARA COMICIOS.** Manila, Dic. 31 (Reuters). Anclanla de 80 años de edad, se inscribe en los Registros Electorales para las elecciones del próximo mes de Febrero, que tendrá como principales contendientes al presidente Ferdinand Marcos y a Corazón Aquino, viuda del último líder opositor filipino, Benigno Aquino.

## Muere después de 29 años de estar en coma

Caracas, Dic. 31 (AP). Una mujer que un mes antes de su boda con un piloto norteamericano entró en coma y permaneció así durante años, falleció ayer y fue enterrada con su traje de novia. Informó hoy el diario "El Universal".

Carmen Mercedes Núñez tenía 25 años llegó de Houston, Estados Unidos, para

casarse con el piloto Alvin Harnet el 20 de Diciembre de 1956. Antes de la boda, empero, la novia decidió operarse de las amígdalas.

Se internó en el Hospital Vargas de Caracas, donde una confusión con los botellones de gas destinados a la anestesia le hizo caer en

—Pasa a la página 7—

## Incremento en volumen del comercio mundial

Ginebra, Dic. 31 (AP). Se anticipa que el volumen del comercio mundial se incrementará este año en menos del 3 por ciento, menos de lo anticipado y menos de un tercio de la expansión de 1984, informó el secretariado del Acuerdo General de Aranceles y Comercio (GATT).

Gran parte de la revisión en menos de cifras estadísticas previas se debe a que la economía norteamericana se expandió menos de lo que los analistas esperaban a principios de año, dice el informe.

Otros factores son la con-

—Pasa a la página 28—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**GALARDONADO.** Bombay, Dic. 31 (Reuters). El Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi, sale ayer del salón del Congreso, en donde fue galardonado por su labor en beneficio de Bombay.

## Balance estimativo de 1985 revela la C.E.E.

Bruselas, Dic. 31 (DPA). En los países de la Comunidad Europea (CEE), los precios al consumidor aumentaron este año en 5.0 por ciento por término medio, por debajo de los porcentajes de años anteriores (1984: 5.5, 1983: 7.7), informó hoy en Bruselas el Departamento de Estadística de la CEE.

En el balance anual estimativo, que no incluye las cifras de Diciembre, Alemania Occidental presenta la cuota de inflación más baja (1.8 por ciento), seguida de Holanda (1.9).

La mayor inflación la registra Grecia con 23.5 por ciento, mientras España y

—Pasa a la página 27—

## Mayor firmeza de E.U. sobre Rusia

Washington Dic. 31 (AP). Los Estados Unidos demostraron este año que están dispuestos a actuar con mayor firmeza que antes para contrarrestar la influencia soviética en los diversos conflictos regionales del mundo.

Fue un año en que Washington comenzó un programa de asistencia para los grupos rebeldes anticomunistas de Camboya, renovó otro para los antisandnistas de Nicaragua e incrementó un plan de ayuda para los combatientes antisoviéticos de Afganistán.

comenzó a considerar seriamente el suministro de ayuda a los rebeldes anticomunistas de Angola.

Los cuatro países en cuestión tienen mucho en común: sus gobiernos están íntimamente ligados política y militarmente a Moscú, pero en sus pueblos han surgido movimientos anticomunistas que han suscitado considerable simpatía en Washington.

Las rebeliones anti-izquierdistas son aun escasas en el Tercer Mundo, pero el gobierno de Ronald Reagan considera

—Pasa a la página 7—